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この議会報告は、政務調査費で作成

しています。みなさんのご意見ご要

望などをお寄せ下さい。

ゴ
ミ
焼
却
場
の
件
で
、

日
本
共
産
党
議
員
団
と
し

て
こ
れ
ま
で
２
回
申
し
入

れ
を
し
ま
し
た
。
そ
の
後
、

私
た
ち
の
主
張
が
実
り
、

業
者
選
定
委
員
か
ら
議
員

が
は
ず
れ
、
代
わ
り
に
専

門
家
が
入
り
ま
し
た
。

初
め
て
他
会
派
の
議
員
も
一
緒
に

市長（右端）に申し入れを手渡す泉武弘市議

（右から２人目）。続いて右から野田紀子市議、

池田康雄市議、平野文活市議、えんど久子市議。

２００９年１０月１日 別府市長室にて

主
張
が
実
り
選
定
委
員
を
変
更

市
長
は
予
定
ど
お
り
に
と
回
答

１
日
の
処
理
能
力
２
３

５
ト
ン
、
建
設
費
約
１
３

０
億
円
、
維
持
管
理
費
約

１
２
８
億
円
（
Ｈ
４
０
年

ま
で
）
、
合
計
２
６
０
億

近
い
莫
大
な
予
算
で
ゴ
ミ

焼
却
場
（
藤
ヶ
谷
清
掃
セ

ン
タ
ー
）
が
建
設
さ
れ
よ

う
と
し
て
い
ま
す
。

日
本
共
産
党
議
員
団
は

こ
れ
ま
で
も
一
貫
し
て
、

ゴ
ミ
焼
却
場
の
規
模
縮
小

な
ど
を
求
め
て
き
ま
し
た
。

こ
の
問
題
で
１
０
月
１

日
、
別
杵
速
見
広
域
事
務

組
合
の
管
理
者
で
も
あ
る

浜
田
博
市
長
に
申
し
入
れ

を
行
な
い
ま
し
た
。

今
回
は
、
別
府
市
議
会

の
全
会
派
に
声
を
か
け
、

他
の
会
派
の
泉
武
弘
議
員

と
池
田
康
雄
議
員
が
加
わ
っ

て
の
申
し
入
れ
と
な
り
ま

し
た
。

今
回
の
申
し
入
れ
の
主

旨
は
次
の
４
点
で
す
。

１
．
ゴ
ミ
減
量
を
す
す
め
、

施
設
規
模
を
縮
小
す
る

こ
と
。

２
．
プ
ラ
ス
テ
ィ
ッ
ク
な

ど
の
分
別
収
集
を
す
る

こ
と
。

３
．
事
業
者
選
定
委
員
会

に
環
境
行
政
担
当
者
を

入
れ
る
こ
と
。

４
．
提
案
書
の
受
付
は
性

急
に
は
行
な
わ
な
い
こ

と
。

こ
の
申
し
入
れ
に
対
し
、

浜
田
市
長
は
「
処
理
方
式
、

事
業
方
式
は
広
域
議
会
で

議
論
し
て
き
た
こ
と
で
あ

り
、
原
点
に
戻
っ
て
と
い

う
こ
と
は
で
き
な
い
」
な

ど
と
答
え
ま
し
た
。

地
球
温
暖
化
の
問
題
が

深
刻
な
中
、
市
の
財
政
も

き
び
し
い
中
、
ゴ
ミ
減
量

を
す
す
め
て
少
し
で
も
小

規
模
の
施
設
に
す
る
た
め
、

今
後
と
も
が
ん
ば
り
ま
す
。



猿
渡
（
え
ん
ど
）
久
子
市

議
は
、
９
月
議
会
で
、
ゴ
ミ

の
「
ふ
れ
あ
い
収
集
」
の
実

現
を
求
め
ま
し
た
。

こ
の
ふ
れ
あ
い
収
集
は
、

ひ
と
り
暮
ら
し
で
介
護
が
必

要
な
高
齢
者
や
障
が
い
者
の

た
め
、
玄
関
ま
で
ゴ
ミ
収
集

に
行
く
と
い
う
も
の
で
す
。

厚
生
消
防
委
員
会
で
視
察

に
行
っ
た
千
葉
県
我
孫
子

（
あ
び
こ
）
市
な
ど
多
く
の

自
治
体
で
実
施
し
て
い
ま
す
。

別
府
市
環
境
課
は
、
「
別

府
市
で
は
、
路
線
収
集
に
切

り
か
え
８
割
の
世
帯
が
自
宅

前
に
ゴ
ミ
を
出
し
て
い
る
」

と
答
弁
し
ま
し
た
。
え
ん
ど

市
議
は
、
「
路
地
の
奥
や
ア

パ
ー
ト
・
マ
ン
シ
ョ
ン
の
上

階
に
住
む
方
な
ど
、
困
っ
て

い
る
方
が
い
る
。
私
の
と
こ

ろ
に
も
体
が
不
自
由
で
ゴ
ミ

出
し
で
困
っ
て
い
る
と
相
談

が
あ
っ
た
。
早
い
時
期
に
実

施
し
て
も
ら
い
た
い
」
と
再

質
問
。
市
は
再
答
弁
で
「
今

後
の
調
査
・
研
究
課
題
と
し

た
い
」
と
答
弁
し
ま
し
た
。

実
現
に
む
け
声
を
上
げ
ま

し
ょ
う
。

厚生消防委員会視察で我孫子市を訪れ

清掃事業について勉強。

０９．７．９．

コスモス

高齢者や障がい者のため

日本共産党のえんど久子市議が要求

大
阪
府
豊
中
市
な
ど
で
は
、

声
を
か
け
な
が
ら
ゴ
ミ
を
収

集
し
、
福
祉
部
門
と
タ
イ
ア
ッ

プ
し
て
必
要
に
応
じ
福
祉
に

つ
な
げ
る
と
い
う
「
ひ
と
声

ふ
れ
あ
い
収
集
」
の
取
り
組

み
を
し
て
い
ま
す
。

玄
関
口
ま
で
ゴ
ミ
を
収
集
に

ひ
と
声
か
け
な
が
ら
の
収
集
も

ア
パ
ー
ト
の
上
階
や
路
地
の
奥
に
も

「えんど久子」検索でホーム

ページ「はっぴーえんど・どっ

とねっと」をぜひご覧下さい。

http://www.happyendo.net/




